

Einer von uns.



Startet bei einer Event-Agentur und stellt während der Organisation des 6-Tage-Rennens fest: das wird mein Job. Auch eine Karriere als Profi-Fußballer wäre drin gewesen – als Torwart spielte er für die A-Jugend der Stuttgarter Kickers –, aber er entscheidet sich für eine Branchen-Ausbildung. Von der Pike auf lernt er bei einem Musical-Veranstalter in allen technischen Bereichen. Ist im Anschluss als Freiberufler unterwegs, fokussiert auf den Lichtpart, auch für Festivals und Rock'n'Roll. Wird mit 21 Jahren Regionalmanager im Bereich Dolmetscher-Technik. Mit Erfolg. N&M wird auf ihn aufmerksam: gemeinsam soll auch hier Konferenztechnik stärker etabliert werden. Seit 2015 im Vertrieb für Neukundengeschäft und Bestandsbetreuung aktiv – mit einem hohen Maß an Loyalität, viel Humor und stets einem offenen Ohr für das Gegenüber. Mit seiner Frau und dem dreijährigen Sohn bleibt er der schwäbischen Heimat verbunden. Gemeinsam entdecken sie die Welt der



Kunst – und damit stets neue Horizonte.

Marcel Scharmann – 23. UN-Klimakonferenz, Bonn, November 2017